

あきた

直言
温言

環太平洋連携協定(TPP)
という貿易自由化のための協定
への関心が高まってきた。
菅直人首相のTPP開国論をき
っかけに県内外で賛否両論が飛
び交っている。

アジア太平洋経済協力会議
(APEC)首脳会議に合わせ、
政府がTPPへ参加するか否か
の情報収集を含めて、関係国
との協議入りを表明した。TP
Pはアジア太平洋地域の自由
貿易圏の創設、地域における經
済統合を狙いとするAPEC
の長期的な目標に向けた通過
点の一つ。世界貿易機関(WT

O)ドーハ・ラウンド(新多角的貿易交渉)を補完する高水準かつ包括的な協定を目指している。

TPPは国と国との間での
"例外なき関税の撤廃(100%

%自由化)"や、サービス分野
・環境規制など広範囲の自由化
を基本に据えている。

隣国をみると、韓国は世界的
化の進度がスピードアップして

FTAを中心にしており今のところ興味を示していないといふ。むしろ、両国とも双務的な

FTA方式、経済連携協定(EPA)方式を促進する方向に

本県農業は17年前の1993

年12月に、ガット・ウルグアイ

・ラウンド農業合意で95年から

コメの部分開放を強いたれ大騒

ぎになった。93年に2208億円だった農業産出額は、95年に

1866億円、そして2008年は184

9億円と低下している。食料安全保障の

締結・発効すれば原則10年以内に関税撤廃しなければならぬ。むしろ、両国とも双務的な

FTAをもとに、リスク管理を徹底し、農産物の市場開放に備え

メの部分自由化でのこれまでの

経験をもとに、リスク管理を徹底し、農産物の市場開放に備え

いきます高くなる。

FTAを中心にしており今のところ興味を示していないといふ。むしろ、両国とも双務的な

FTAをもとに、リスク管理を徹底し、農産物の市場開放に備え

い。この間の状況を踏まえ、コ

の脆弱な産業構造を有している

地域にあっては、"危機"の度合

がますます高くなる。

FTAをもとに、リスク管理を徹底し、農産物の市場開放に備え

い。この間の状況を踏まえ、コ

の脆弱な産業構造を有している

地域にあっては、"危機"の度合

がますます高くなる。